

Comme ses collaborateurs Chivot et Duru, Edmond Audran, le compositeur aimable, érudit, de tant d'œuvres centenaires, n'était pas décoré.

Le 21, meurt à Brienne-le-Château, M^{me} Bonvalot, mère de notre compatriote l'explorateur Bonvalot, gendre du regretté professeur Ollier. Le même jour, nous apprenions le retour à Bordeaux d'un autre explorateur lyonnais, M. Bobichon, le vaillant collaborateur de Marchand dans sa traversée de l'Afrique et de Gentil dans son voyage au Tchad.

Le 20 août, on nous annonce la mort de M. Rimoz de la Tourette, maître de forges, administrateur des houillères de Saint-Etienne et de Rochebelle, allié aux plus anciennes familles de Lyon.

*
**

Malgré l'été torride, la vie est toujours intense dans les sciences, les lettres et les arts.

Tandis que la Commission du Vieux-Lyon s'occupe de cataloguer nos souvenirs précieux et de sauver de la pioche des démolisseurs les merveilles d'architecture qui subsistent encore dans le quartier Saint-Paul, un jeune géologue de Villefranche, M. Rochectix, en excursion à Matafelon, près d'Oyonnax, fait, à travers les grottes et abîmes qui abondent dans les parois rocheuses des rives de l'Ain, une découverte digne de fixer l'attention des savants. En explorant la roche-abri de la Berchette, où M. l'abbé Tournier, l'auteur distingué de différentes études sur la préhistoire de l'Ain, a signalé la présence de deux foyers contemporains de l'âge de la pierre polie, il a pénétré dans une fissure de rocher dont l'orifice avait passé jusque-là inaperçue.